
Unterrichtung: 

 

1. Übersicht über die 2018/2019 entsorgten Abfallmengen 

 

Werkleiter Mannheim weist anhand der vorgelegten Übersicht auf die Veränderung 

der Abfallmengen für Abfälle zur Beseitigung und Bioabfälle zwischen den Jahren 

2018 und 2019 hin.  

 

2. Sachstand Einführung eines Mehrwegbechers für Kaffee 

 

Herr Mannheim präsentiert dem Ausschuss ein „Exemplar des Koblenz-Bechers“. Da 

trotz entsprechender Zusage eine Vorablieferung von 30 Bechern nicht erfolgt ist, 

erhalten die anwesenden Ausschussmitglieder ihr Exemplar mit dem Protokoll. 

Derzeit werden die übrigen Werbemittel zusammen mit der Werbeagentur vorbereitet. 

Bürgermeisterin Mohrs führt ergänzend aus, dass eine Werbung während der Corona-

Pandemie schwierig ist, so dass aus ihrer Sicht mit der Einführung noch abgewartet 

werden sollte. 

 

Auf Frage von RM Ernst Knopp bestätigt Werkleiter Mannheim, dass die Firmen 

McDonalds und Höfer grundsätzliches Interesse an einer Beteiligung haben.  

 

Werkleiter Mannheim erläutert auf Nachfrage von RM Altmeier, dass auch ein 

Gastronom aus dem Bereich Münzplatz Interesse gezeigt hat.  

 

 

 


